
№ 議員名 質問事項 質問要旨

１ 稲見敏夫 地方創生について
（１）雇用創出について町の考えは。

（２）市街地の空き店舗対策について町の考えは。

（３）定住化策について町の考えは。

（４）農業を町の活性化の柱に据えて町おこしの重点施策とする考えはない
か。

行財政改革について （１）町有大型バスを更新時に廃止して民間バスの借上げで対応すべきと思
うが町の考えは。

（２）老朽化した町営住宅については、将来順次廃止をし、民間アパートで対
応すべきと思うが町の考えは。

（３）子育て支援センターの民間委託化の考えは。

いきいきプラザ多目的広場の活
用について

（１）にぎわいを創出するためにフリーマーケット、軽トラ市等に活用を図る考
えは。

（２）当面の間、幼児の遊び場として活用する考えは。

子育て支援について
（１）第２子以降の給食費半額助成について町の考えは。

（２）インフルエンザ予防接種の一部助成について町の考えは。

２ 勝山修輔 予算の適切な執行について (１)広報かみのかわ２月号に町の資産・負債・純資産の金額の記載があり、
町民一人当たりの額が町の全人口数で算出されている理由は。

（２）負債を、基金を差し引いた金額で広報に載せていない理由は。

（３）町制６０年間において取り崩しを行った基金の名称と金額は。

（４）過去８年間における都市計画税額および同期間に都市建設課以外の
課で都市計画税を充当して行ったインフラ工事の箇所数と一カ所あたりの金
額は。

（５）平成２７年度に住民からの要望で行ったインフラ工事の件数と要望に応
えられた件数、応えられなかった件数および金額は。

（６）来年度における側溝の土砂の取り除きに対する予算化は。

都市計画税と町税の使い方につ
いて

（１）平成２７年度に都市計画税を充当して行った工事（名称、箇所、金額）
は。

（２）都市建設課所管の平成２７年度予算で行った工事（名称、箇所、金額）
は。

（３）本郷・明治・上三川地区別の平成２７年度の町税額と、それぞれの地区
別の工事名、金額は。

（４）下水道利用税や固定資産税の１０％分を都市計画事業に充てること
で、都市計画税を廃止する考えはあるのか。

（５）雨水事業における市街化区域と調整区域の差と当該事業に対し都市計
画税を充当する理由は。
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２ 勝山修輔 都市計画税と町税の使い方につ
いて （６）調整区域の上下水道事業は借金と都市計画税で賄ってきているが、賦

課を始めた昭和６２年度から平成２７年度までの２９年間で当該事業に充当
した都市計画税の額は。

（７）昭和６２年度から平成２７年度までの２９年間において町民が負担した
都市計画税の額は。

区画整理事業について （１）区画整理事業で宅地化した地区（並木山王地区、石橋駅東地区、多功
南原地区、富士山地区）の現状は。

（２）（１）の区画整理地区の４地区で平成２８年度までに何棟の家が建築さ
れたのか。

（３）（１）の区画整理地区の４地区で何区画売れたのか、また区画整理地１
平米当たりの平均価格は。

（４）造成工事がどのくらいの金額でできるのか。また、工事に係る金額、坪
当たりの単価、認識は。

（５）町の活性化のための優良企業の誘致や、人口増のためのより良い住宅
地の配給など、行政としての考えは。

（６）企画課が参画している事業計画の内容は。

３ 神藤昭彦 健康づくり・医療体制の充実につ
いて (1) 本町では、第１期健康増進計画に基づき健康づくりが展開されてきたが

目標に対しての結果と第２期健康増進計画での健康づくり・医療体制の充
実に関する取り組みについて町の考えは。

(2) 健康マイレージの28年度の参加実績と、29年度の予定は。

(3）町民1スポーツ/人の普及率は。

(4）健康診断での健診項目別に年齢対象者の枠があるが、年齢に関係なく
病気になることが最近では多く発生している事から、年齢枠の見直しの考え
はあるのか。

(5)歯の検診は、国の健康増進事業である歯周疾患検診だけであり、４０歳
から１０年毎に一度と、早期発見、早期治療には程遠い状況にある。歯周疾
患を早期に発見するためには本町が独自に歯周病疾患検診の拡大をすべ
きと考えるが、町の考えは。

特別養護老人ホームの入所待機
の実態と今後について (1) 町の高齢化率は平成28年で21.5％、平成37年は28.3％に達する見込み

である。特別養護老人ホーム入所待機は、個人の問題と言うよりも、公共の
福祉問題として解決しなければならないと考えるが、町の考えは。

高齢者虐待について
(1) 町として把握している高齢者への虐待の件数とその内容は。

(2) 介護疲れと孤立化による虐待を防ぐ取り組みとして、介護支援体制が必
要と考えるが、現在の体制は。

４ 志鳥勝則 町道の整備計画について （１）未整備となっている都市計画道路の整備について、町はどのような考え
で計画しているのか。

（２）４－３６６号線の歩道整備について、町は整備の必要性を持っているの
か町の考えは。

学校給食における地産地消の取
り組みについて

（１）上三川産農産物の品目別取扱い量と取扱い率について、実態はどのよ
うになっているのか。

（２）農産物を納入している農家数はどれくらいあるのか。

（３）農産物を納入してくれる農家をどのように探しているのか、また、どのよ
うに依頼しているのかその実態は。

５ 篠塚啓一 町民からの意見聴取について
（１） 意見箱が町民ホールの１ヶ所にしか設置されていないのはなぜか。

（２） 平成２７年度には意見箱・メール等、合計で２８件の意見があったようだ
が、実際に反映されたものはあるか。
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５ 篠塚啓一 小学生の学力向上対策について （１） 全国学力テストの結果等をふまえ、町としてはどの様な対策を講じてい
るのか。また考えているのか。

（２） タブレット端末の導入を実施するとのことだが、具体的なスケジュール
は決まっているのか。

（３）町民に協力してもらい寺子屋を作ってみてはどうかと思うが、町の考えと
してはどうか。

上三川町の観光資源について （１） 観光協会には七福神のパンフレットがあるが、観光ＰＲのため、町は観
光協会ともっと連携を密にする必要があると思うが、どう考えているか。

（２） むかしなつかし館を起点として、レンタサイクルなどを設置してはどうか
と思うが、町の考えとしてはどうか。

（３）観光協会に町から補助金が出ているが、使途に関しては一切関知して
いないのか。

№ 議員名 質問事項 質問要旨

６ 宇津木宣雄 消防団員の点検時の服装につい
て

(１）幹部２０名はネクタイを切り替えているが、団員２３０名分も切り替えしな
いのか。

(２）制服のサイズが合わない団員がいる（新入団員）が、対策はあるのか。

消防団員の水防時の安全につい
て （１）ライフジャケットの導入は考えているのか。

水路について
（１）町内の雨水が流れる所のU字溝化はどのくらい進んでいるか。

７ 海老原友子 子育て支援について
１．昨年６月におむつ券について質問したがその後の進捗状況はどうか。

２．おむつ券から進歩させ、ミルク、ベビーフード、哺乳瓶などにも使えるベ
ビー券を本町に取り入れる考えがあるか。

３．厚生労働省は、２０１７年度から産後うつの検診を受ける際の費用を助
成することがきまり、国と、市、区、町、村が半分ずつ負担するとあるが、本
町の今後の考えは。

防災体制の充実について １．近年短時間の局地的な大雨により本町においても浸水被害が発生して
いるが、被害状況及び、今後の整備スケジュールについて、示されたい。

２．国土交通省が創設した、「１００ミリ/h安心プラン」に登録する考えはある
か。

障がい者支援ついて １．３月に質問した、ヘルプカードのその後の進捗状況はどうか。

８ 稲葉　弘 上三川町第７次総合計画につい
て

①新エネルギー施策の推進で温室効果ガス年間排出量を16,000ｔ削減を計
画しているが、その具体的な方策はあるのか。

②上三川町地球温暖化対策実行計画はできているのか。

町民の健康づくり ①特定健康診査受診率・特定保健指導実施率の効果目標値引き上げの方
策はあるのか。

就学援助の充実について
①２０１７年度予算で就学援助費のうち、新入学児童生徒の入学準備費用
の国の補助単価が２倍に引き上げられたが、学用品・通学用品の入学前支
給の考えはないのか。

国保の都道府県化について
①国保の都道府県化に向けてのスケジュールはどうなるのか。

②運営協議会の内容の説明はするのか。

平成２９年３月７日（火）　一般質問
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８ 稲葉　弘 国保の都道府県化について

③住民の実態を見れば負担軽減すべきと思うが値下げの考えはないのか。

④国への財政支援の考えはないのか。

９ 稲川　洋 町内に残る美術作品や文化遺産
などを生かした町づくりについて (1) 世界的に著名な吉沢章氏の折り紙作品を広く公開し、同氏の出身地とし

ての上三川町をアピールする方策について、どのような考えを持っている
か。

(2) 町内に現存する棟方志功氏の直筆画を、どのように活用して町づくりに
生かす考えか。

(3) 上神主・茂原官衙遺跡などの文化遺産を活用する町づくりについて、ど
のような考えを持っているか。

4


